

市川市立 南新浜小学校 学校だより

平成30年7月13日 No4



ひかり



＝めざす子ども像＝
すすんで学ぶ子
心ゆたかな子
じょうぶな子

初めての宿泊！～4年生 グリーンスクール～

6月29日（金）～30日（土）、宿泊学習で4年生が大町自然の家に行ってきました。

初めての宿泊学習ということで、出発前は少し緊張している様子でしたが、自然の家に着いた後は、時間を考えて行動すること、施設の約束を守ること等、学校や家庭とは異なる環境の中でもしっかりと過ごすことができました。

キャンプファイヤーでは仲間との絆も深まり、学校生活では学ぶことができない貴重な経験をすることができました。この経験を5年生の自然教室（林間学校）につなげていければと考えています。



1日目の鑑賞植物園にて
(ザリガニをつかめない子が多かったです)

駐輪のご協力、ありがとうございました

6月のオープンスクールデーでは、校内への駐輪を試行的に実施いたしました。当日は整然と駐輪され、大きな混乱もありませんでした。

今後も、授業参観や保護者会等において実施していきたいと思っております。

※運動会、すずかも祭りは除きます。

かるがもサークル&メンズクラブ おめでとうございます！

日頃の子供たちへの活動が評価され、いつも読み聞かせをしてくださっている「かるがもサークル」、運動会など学校を陰で支えてくださっている「メンズクラブ」が千葉県PTA連絡協議会より表彰されました。おめでとうございます。

賞状は校長室前の廊下に掲示してあります。

ホームページの更新とSNS

学校のホームページを更新しました。デザインも新しくして、“カモ兄”の情報もアップしました。また、試験的に学校のfacebookページ、twitterアカウントを作成しました。

学校という性格上、個人や企業のSNSと同じように更新はできませんが、学校が情報発信できるSNSとはどのようなものなのか試行錯誤しながら、学校の様子を少しでも伝えられることができると考えています。facebook、twitterとも、“南新浜小学校”で検索してください。プロフィール写真がカモ兄になっています。

22日（日）からの自然教室の様子をアップできるよう準備を進めています。（あくまでも試験的な運用です）



始業式や朝会で校長から「1年間の自分のめあてを持ちましょう。そして、めあてがどこまでできているのか振り返りましょう」と伝えてきました。20日（金）の終業式でも、同じことを話す予定です。

夏季休業中に、ご家庭でも1学期の生活を振り返り、2学期以降、めあてを達成するためにはどのようにすればよいのか話し合う機会を設けていただきますようお願いいたします。

1学期間、学校の教育活動へのご協力、ありがとうございました。

